



MÉLANIE JOLY

Députée
Ahuntsic-Cartierville



UN MESSAGE DE MÉLANIE

Chèr.e.s citoyen.ne.s,

Alors que nous accueillons cette période festive avec enthousiasme, je tiens à partager avec vous et vos proches mes vœux les plus chaleureux pour un joyeux temps des Fêtes et une année nouvelle pleine de prospérité et de réalisations. Cette année, bien que marquée par d'importants enjeux internationaux ayant requis toute mon attention en tant que ministre des Affaires étrangères, m'a permis de réaliser l'ampleur du support que vous m'offrez. Mon engagement envers notre circonscription reste plus fort que jamais.

J'ai eu l'immense plaisir de participer à des événements enrichissants et de rencontrer des acteurs clés de notre communauté. La tournée Emplois Été Canada, la table ronde sur le logement et la visite des RPA pour la fête des Mères, figurent parmi les moments forts de la dernière année à Ahuntsic-Cartierville. Cette année m'a permis, une fois de plus, de me rappeler la chance que nous avons d'avoir un nombre aussi important d'organismes qui viennent en aide à ceux et celles dans le besoin. Ils contribuent chaque jour à enrichir la vie communautaire au sein de notre circonscription. Mille mercis à tou.te.s pour une année de plus de votre engagement dévoué à la collectivité.

Mes remerciements vont également aux différentes communautés qui ne cessent de faire rayonner notre circonscription avec leur culture et leurs traditions uniques. Chacun.e de ces acteur.rice.s joue un rôle crucial dans le renforcement de notre solidarité locale et dans la promotion de la diversité culturelle d'Ahuntsic-Cartierville. Votre dévouement à notre communauté ne cesse de m'inspirer, où que je sois.

En cette période de festivités, je vous exprime toute ma gratitude pour votre participation active à la vie d'Ahuntsic-Cartierville.

Avec toute ma considération et mes vœux les plus sincères,

Mélanie

INFO

**BUREAU DE
CIRCONSCRIPTION**
225, rue Chabanel Ouest
Bureau 1109
Montréal (Québec)
H2N 2C9
Tél. 514-383-3709

**BUREAU
PARLEMENTAIRE**
Édifice de la Justice
Pièce 406
Ottawa (Ontario)
K1A 0A6

✉ melanie.joly@parl.gc.ca

🌐 melaniejoly.libparl.ca

📘 Mélanie Joly

🐦 @MelanieJoly

📷 MelanieJoly

Joyeux temps des Fêtes et bonne année!



CONSULTATION PUBLIQUE 2023

Merci à tous ceux et celles qui ont participé à la consultation publique que nous avons menée cet été. Sachez que vos commentaires ont été entendus. À la suite de cette consultation et après de nombreuses discussions que j'ai eues avec des résident.e.s d'Ahuntsic-Cartierville, voici les quatre grandes priorités qui ressortent principalement.

\$ COÛT DE LA VIE

🦷 SANTÉ

🏠 LOGEMENT

🌿 ENVIRONNEMENT

Je continuerai à défendre vos priorités et vous représenter de la meilleure façon possible à la Chambre des communes à Ottawa.



Les services offerts au bureau de circonscription d'Ahuntsic-Cartierville

Mon équipe et moi sommes là pour vous conseiller tout au long de vos démarches auprès des différents ministères et départements pour les programmes et services fédéraux.

Si vous souhaitez que j'assiste à une activité en tant que députée, n'hésitez pas à m'envoyer une invitation à :

SERVICES OFFERTS AUX RÉSIDENTS D'AHUNTSIC-CARTIERVILLE

melanie.joly@parl.gc.ca



- Passeport Canada
- Prestations d'assurance-emploi (AE)
- Sécurité de la vieillesse (SV)
- Immigration, Réfugiés et Citoyenneté Canada (IRCC)
- Agence du revenu du Canada (ARC)
- Supplément de revenu garanti (SRG)
- Anciens combattants
- Sociétés d'État du gouvernement fédéral
- Financement fédéral pour les organismes
- Soutien aux entreprises
- Acquisition de drapeaux et d'épinglettes du Canada
- Allocation canadienne pour enfants (ACE)

Aussi, si vous ou un être cher êtes sur le point de fêter un anniversaire marquant, vous pouvez communiquer avec mon bureau pour commander des vœux spéciaux. Nous pouvons également vous obtenir certains messages de félicitations du premier ministre.



HOUSE OF COMMONS
CHAMBRE DES COMMUNES
CANADA

MÉLANIE JOLY

Member of Parliament
Ahuntsic-Cartierville

A MESSAGE FROM MÉLANIE

Dear fellow Citizens,

As we welcome this festive time of year with renewed enthusiasm, I would like to share with you and your loved ones, my warmest wishes for an enjoyable holiday season and a new year filled with prosperity and fulfilment. While this past year has been marked by major international issues that required my full attention as Minister of Foreign Affairs, it has also strengthened my appreciation of the support you offer me.. My commitment to our riding remains stronger than ever.

I've had the immense pleasure of taking part in enriching events and meeting key players in our community. The Canada Summer Jobs tour, the round table on housing and the visit to the numerous seniors' residences for Mother's Day, were among some of the highlights of the past year in Ahuntsic-Cartierville. This year has once again reminded me how fortunate we are to have so many organizations helping those in need. Every day, they contribute to enriching community life in our riding. Many thanks to all of you for another year of dedicated service to our community.

Many thanks also go to the various communities that continue to bring their unique cultures and traditions to our riding. Each of them plays a crucial role in strengthening our local solidarity and promoting the cultural diversity of Ahuntsic-Cartierville. Wherever I am, your dedication to our community never ceases to inspire me.

At this time of year when we gather to celebrate, I extend to you my sincere gratitude for your active participation in the life of Ahuntsic-Cartierville.

Yours sincerely,

Mélanie

*Happy holidays and best wishes
for the New Year!*

INFO

CONSTITUENCY OFFICE

225 Chabanel Street West
Suite 1109
Montreal, Quebec
H2N 2C9
Tel. 514-383-3709

PARLIAMENTARY OFFICE

Justice Building
Suite 406
Ottawa, Ontario
K1A 0A6

✉ melanie.joly@parl.gc.ca

🌐 melaniejoly.libparl.ca

📘 Mélanie Joly

🐦 @MelanieJoly

📷 MelanieJoly



2023 PUBLIC CONSULTATION

Thank you to everyone who took part in the public consultation we conducted this summer. Please know that your comments have been heard. Drawing on this consultation and the many discussions I had with Ahuntsic-Cartierville residents, below are the four main priorities that have been identified.

\$ COST OF LIVING

🦷 HEALTH

🏠 HOUSING

🌿 ENVIRONMENT

I will continue to defend your priorities and represent you in the very best way possible in the House of Commons in Ottawa.



The services offered at the Ahuntsic-Cartierville constituency office

My team and I are available to help guide you through the process of dealing with many different federal ministries, departments, programs, and services.

If you would like me to attend an event as your **Member of Parliament**, please feel free to email your invitation to :

SERVICES OFFERED TO THE RESIDENTS OF AHUNTSIC-CARTIERVILLE



- Passport Canada
- Employment Insurance Benefits (EI)
- Old Age Security (OAS)
- Immigration, Refugees and Citizenship Canada (IRCC)
- Canada Revenue Agency (CRA)
- Guaranteed Income Supplement (GIS)
- Veterans Affairs
- Federal Crown Corporations
- Federal funding for organizations
- Federal programs for businesses
- Canadian flags and pins
- Canada Child Benefit (CCB)

melanie.joly@parl.gc.ca

Additionally, if you or a loved one is approaching a milestone birthday or anniversary, please feel free to contact my office to request special greetings. My office can also arrange for certain congratulatory messages from the Prime Minister.